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◆◆ ５月９日 第１回南郷中長柄小合同学校運営協議会（コミスク）が開催されました。 ◆◆

第１回では、新会長に 委員、副会長

には引き続き 委員が選出され、とても

なごやかな雰囲気で進行しました。コミスクの

年間計画と、今回の内容で一番重要な、南郷中

学校および長柄小学校の「学校教育目標や経営

方針や重点目標」に対しての審議では、両校で

一貫した目標や経営方針を立てていることや、

地域参画を企図したリソースルーム（長柄小で

はリラックスルーム）の運営などが、参加委員

の関心や賛同を集め、全会一致で承認されまし

た。これ以降、学校教育目標達成のため、両校

とも承認された経営方針・重点目標等に沿って、学校経営を進めていくこととなります。

地域協働活動推進員の ・ 両委員からは、①南郷中学校の２年生のＦＧＣ活動に協力いただける団

体の進捗状況 ②長柄小学校放課後サポート教室の１学期参加者が５４名となったこと ③コミスクＨＰに

おいて地域からの問い合わせが届くようになり、返信等のあり方を定める必要性が報告されました。

この報告が良い契機となって、最後のブレストタイム（委員間の自由な意見交換タイム）において、コミ

スクＨＰの課題が洗い出され、第２回コミスク(6/13 予定)までに、ＨＰ作成委員会で、提案を作成してくる

ことが決定しました。また、長柄小にて毎学期 50 名近い参加者がある放課後サポート教室の予算が本年度を

もって打ち切られることに対し、主管課である生涯学習課では何が出来るのか、学校運営協議会としては何

が出来るのかを継続的に検討していくことが決まりました。

今回からオブザーバーとして参加していただけることになった、逗子葉山高等学校長の 校長様から

は、「『挑戦できる居場所』を創ろうと、教職員・生徒全員で取り組もうとしていること。コミュニティ・ス

クールとして地域と連携した学校を作ろうと努めていること。逗子市との連携が進んでいるが、葉山町とも

一層の連携を取っていきたいこと。今回オブザーバーとして参加できる機会を頂けたことが大変ありがたい

く、実際に高校生がイトーピアの落ち葉拾いを手伝ったが、さらなる連携を模索したいこと。」という言葉

をいただきました。大変意義深い連携

が始まろうとしていることを委員全員

が実感できました。

このほか、南郷中長柄小合同避難所

運営委員会の様子の報告や、長柄小学

校下のＴ字路交差点での逗葉新道への

右折進入の件は、葉山警察署の賛同を

得て、現在神奈川県警本部にて審査を

されていて、５月中旬から下旬頃に決

定事項が伝えられるはずという報告も

ありました。非常に充実した第一回コ

ミスクでした。

道標ない旅 考えて行動できる人
～自立・創造・しなやかな心～



＜南郷中・長柄小合同学校運営協議会委員名簿＞

役職名 氏名 役職名 氏名

会長 元上山口小学校長 委員 にこにこ学童クラブ施設長

副会長 長柄小 PTA 会長 委員 慶應義塾大学特任教授

委員 国立教育政策研究所名誉所員 委員 地域学校協働活動推進員

委員 南郷中 PTA 会長 委員 地域学校協働活動推進員

委員 前長柄町内会長 南郷中 南郷中 校長･教頭

委員 IT 関連会社代表取締役 長柄小 長柄小 校長･教頭

◆◆ ４月２６日 南郷中・長柄小合同避難所運営委員会が４年ぶりに開催されました。 ◆◆

４月２６日 長柄小学校にて４年ぶりに避難所運営委員会が開催されました。久しぶりでしたので、まずは

会の組織を再編成しました。その結果、会長には、イトーピア葉山自治会の防災部長である さんが、

副会長には、葉桜自治会副会長の さんが選出されました。

運営委員会全体で、両校にすでに避難所計画があることの再確認が行われました。避難所となった場合、

どういった組織構成で運営に臨むか、校舎をどういった開放計画で臨むかといった事前計画があることを確

認できました。コミスクのＨＰ「nagae.hayama-cs.com」があることも委員で確認できましたが、コミスクＨ

Ｐに上記の資料「長柄小・南郷中学校を避難所に考えている地域の方々へ～災害に備えて～」を常時掲載し

ておくことが望ましいということになり、コミスク側にその旨伝え、実現化を図ることになりました。

今年度は実際の避難訓練を実施するのではなく、「避難所 Hug(ハグ)ゲーム」を避難訓練の一環として実

施することも決定しました。

【閑話休題】

この記事をお読みになった地域の皆さんも、コミスクの HP 「nagae.hayama-cs.com 」を google 等で検索し

ていただくと、南郷中・長柄小合同学校運営協議会（コミスク）のＨＰを確認していただけるはずです。地

域情報を最も手に入れやすいＨＰとなっていくことを目指していますので、是非お気に入り等に登録して愛

用していただければと願っています。早速ですが、長柄下町内会の津吉会長様から掲載希望の記事が「問い

合わせ」で伝えられました。とても嬉しい活用でした。

南郷中学校・長柄小学校合同学校運営協議会のＨＰへの行き方は、
nagae.hayama-cs.com と打ち込んで検索するか
「コミスク 葉山 長柄」或いは「コミスク 葉山 南郷」で検
索すると HP にたどり着きます。

◆◆ ご存じの通りコロナウイルス感染症が 5 類に引き下げられました。 ◆◆

私自身、生徒の皆さんがマスクを外しやすくなるよう、

ほぼマスク無しの学校生活を送っています。生徒達は、マ

スクは思い思いの着用状況が続いていますが、昨日の学年

全体の体育祭種目練習や、学級の練習に、皆さんとても元

気に励んでいる様子が見られます。気候が温暖で、過ごしやすい日が続いたので助かっています。

さて、５類感染症への移行後においても、感染拡大を防止するために、日々の健康状態の継続的な把握、

適切な換気、手洗いによる手指衛生等は引き続き大切なことです。また、発熱や咽頭痛、咳などの普段と異

なる症状がある場合には、無理をせずに自宅で休養するようお願いいたします。


